

## Presseinformation

### Pressekontakt:

Stefan Jäkel  
Marketing & Kommunikation  
Leimbachstraße 266  
57074 Siegen  
Tel. 0271.4881-239  
[stefan.jaekel@hees.de](mailto:stefan.jaekel@hees.de)

## 17 UNTERNEHMEN FÜR CO2-KOMPENSATION AUSGEZEICHNET

Fridays for future, Extinction Rebellion – der Klimaschutz ist nicht erst seit der Europawahl das beherrschende Thema des Weltgeschehens. 17 Unternehmen, Städte und Gemeinden wurden im Rahmen einer Feierstunde bei der Hees Bürowelt durch Landrat Müller sowie Vertreter der KYOCERA Document Solutions Deutschland GmbH ausgezeichnet.

„Auch wir spüren den Klimawandel in Siegen-Wittgenstein an den extremer werdenden Wetterlagen. Um wirksame Veränderungen herbeizuführen, sind wir alle gefragt, als Privatpersonen, aber auch die Unternehmen und Kommunen. Das fängt ganz offenkundig schon bei der Wahl des Drucktoners an. Ich bedanke mich, dass sie sich alle ganz bewusst für diese umweltfreundliche Lösung entschieden haben“, würdigte Landrat Andreas Müller in seinem Grußwort das Engagement der Preisträger.

Durch die Unterstützung des KYOCERA Klimaschutzprojekts von myclimate wird die Menge an CO2 kompensiert, die bei Rohstoffgenerierung, Produktion, Verpackung, Transport und Verwertung der Toner entsteht.

Diese entstandene Menge gleicht KYOCERA gemeinsam mit den ausgezeichneten Unternehmen und der Hees Bürowelt als Fachhandelspartner durch eine entsprechende Investition in die nach dem Gold Standard zertifizierten KYOCERA-Klimaschutzprojekte von myclimate aus.

Eines der zahlreichen KYOCERA-Klimaschutzprojekte von myclimate fördert die Verbreitung von effizienten und umweltschonenden Kochern in den ländlichen Gemeinden des Siaya-Gebietes im Westen von Kenia: Durch die lokale Produktion der Kocher entstehen zudem feste Arbeitsplätze. Im Rahmen des KYOCERA-Klimaschutzprojekts wurden bereits über 59.000 effiziente Haushaltskocher installiert.

**FÜR DAS BESSERE ARBEITEN.**



Dies entlastet nicht nur die Umwelt, sondern hilft auch langfristig den Menschen in der Siaya-Region. Durch das Klimaschutzprojekt konnten bereits die Lebensbedingungen von über 300.000 Menschen verbessert werden.

HEES-Geschäftsführer Sebastian Leipold zeigte sich erfreut: „Wir freuen uns, bereits im dritten Jahr in Folge gemeinsam mit unserem Partner KYOCERA Unternehmen auszuzeichnen, die sich trotz des wirtschaftlichen Wettbewerbs aktiv für den Klimaschutz entschieden haben. Unserer Verantwortung auch in puncto Klimaschutz nachzukommen, ist ein nachhaltiger Teil unserer Unternehmenspolitik.“